

Estudiantes del Liceo Federico Heise Martí de Parral desarrollan proyecto ecológico en el sector de Digua



Estudiantes del Liceo Federico Heise Martí de Parral, en colaboración con el programa PACE, obtienen fondos para un innovador proyecto ecológico en

Digua

En un destacado ejemplo de compromiso ambiental, los estudiantes del Liceo Federico Heise Martí de la comuna de Parral han logrado adjudicarse fondos a través del programa PACE para llevar a cabo un importante proyecto ecológico en el sector de Digua.

El objetivo principal de

esta iniciativa es limpiar y conservar las áreas verdes afectadas por la acumulación de basura, con especial énfasis en rutas de excursión y espacios recreativos utilizados por la comunidad y visitantes. Gracias a su dedicación y al financiamiento obtenido, los jóvenes podrán recuperar este valioso entorno natural, contribuyendo a la protección de la fauna local y fomentando el uso responsable y consciente de estos espacios.

Este proyecto no solo busca mejorar la calidad del medio ambiente, sino también promover la educación ambiental entre los estudiantes y la comunidad, incentivando prácticas sostenibles y el cuidado del



patrimonio natural de Parral. La iniciativa refleja el compromiso de la juventud por construir un futuro más limpio y respetuoso con la naturaleza, demostrando que con esfuerzo y colaboración, es posible generar un impacto positivo en el entorno.